

Les foyers et maisons de jeunes des Pays de Vilaine ont tenu leur assemblée générale annuelle à Fégréac

Devant une assistance d'une quarantaine de personnes environ, s'est déroulée à Fégréac l'assemblée générale des foyers de jeunes des pays de Vilaine.

M. du Dresnay, président du Conseil général de Loire-Atlantique, s'était excusé. Parmi l'assistance, nous remarquons MM. Dumas, inspecteur à la Jeunesse et aux Sports de Loire-Atlantique; Delanoë, assistant à la Jeunesse et aux Sports d'Ille-et-Vilaine; Siloret, maire d'Avessac.

Activités des foyers

Allaire: Labo-photo, guitar, soirées-cabaret, feu de la St-Jean, inter-quartiers, Bloniot, reprise de la gymnastique volontaire, reprise également du club du mercredi pour les enfants. A noter une nombreuse participation aux stages de formation, un stage photo est souhaité.

Avessac: Archéologie, voyage en Venise, un journal, expression corporelle, ping-pong, visites et théâtre au patronnage.

Blain: Soirées-cabaret, montage poétique, expression corporelle, labo-photo, festival de variétés.

Fégréac: Animation permanente pendant plusieurs week-ends, spectacle de variété, activité plein air, course de hors-bords, course de poneys, journal depuis cinq années déjà, ping-pong, biénot du canoë-kayak. L'aménagement continue et l'on espère, dans quelque temps, l'implantation d'un local « multi-club ».

Les Fougerêts: Première année de lancement, animation le dimanche en soirée avec le cabaret, théâtre, soirées discussions (les jeunes et l'emploi, le code de la route, le scoutisme), un rallye touristique, feu de la St-Jean, bibliothèque. Aménagement de la grande salle grâce à l'impulsion de la Fédération. Le foyer est inauguré du « Coq d'Argent ». Parmi les projets: visites d'Ouest-Franco, la maison multiculturelle.

Rieux: Club-club, soirées cabaret, cross-country, labo-photo en projet, ainsi qu'un salle avec bar. Foyer des jeunes travailleurs de Redon: Soirées-cabaret, spectacle pour les handicapés, labo-photo, cours de guitar, sports: basket, tennis, natation. Aménagement d'un bar. Activités courantes, ping-pong, etc.

A noter les absences des foyers de Peillac, St-Marie-de-Redon, Saint-Just et Lançon.

ACTIVITE DE LA FEDERATION

Passage des Guaranis avec l'A.C.S.E.R. et éducation et vie

société du Morbihan. Soirée avec Michel et Monique. Théâtre avec le collège Saint-Sauveur.

Six stages journal au foyer des jeunes travailleurs.

Musique et chant à Ti Kendalc'h. Canoë à la maison des jeunes de Peillac. Peinture à Ti Kendalc'h et danses bretonnes. Expression corporelle au foyer des jeunes travailleurs. Soit, un total de 120 stagiaires.

Nombreuses interventions dans les maisons de jeunes et, après des organismes d'éducation populaire.

Intervention pendant huit jours de l'animateur de la Fédération à Fégréac, Rieux, Avessac, Ste-Marie et les Fougerêts; surtout pour l'aménagement des locaux.

Organisation et sortie à la maison de la culture de Rennes: Ballets Escudéro, Avron et Evrard.

Initiation à la voile sur l'étang d'Amée. Publication tous les quinze jours du bulletin d'information.

PROJETS

Stage art dramatique avec la « Boque », animé par l'A.D.E.C. au centre social, en novembre.

Stage de formation à l'animation les 11 et 12 novembre à Ti Kendalc'h.

Stage art dramatique avec M. Christian Hélias en janvier-février et mars. Création d'une commission archéologique sur la région.

Soirées-cabaret prévues un peu partout. Camp de neige à Plâques. A Plâques également, stage de canoë. Stage de danses bretonnes en décembre. Initiation à la photo en décembre. Quinzaine culturelle et artistique en mgj, animée par l'association du « Combat des Trentes », avec la collaboration d'éducation et vie sociale du Morbihan. Cette quinzaine doit regrouper diverses expositions: poteries, céramiques, tapisseries, peintures, sculptures, photographiques. L'animation musicale sera assurée par Guy Tudy.

BILAN FINANCIER

Difficulté de trouver un financement suffisant, seul le département de Loire-Atlantique finance actuellement, une aide de fonds de rénovation rurale et de fonds d'intervention culturelle est attendue. M. Dumas suggère l'idée d'un fonds commun des foyers pour réaliser des placements bancaires, les intérêts seraient ainsi importants.

BILAN MORAL

M. Ménager, en tant que président de la Fédération, rappelle que celle-ci a vécu une année de mise en route, l'animateur n'étant en place qu'en février. La Fédération amorce un mouvement irréversible vers une unité et une collaboration entre foyer de plus en plus noire. Cependant, le conseil d'administration se dégage trop sur l'animateur, il est donc urgent que le nouveau conseil prenne une part plus active et assure plus efficacement ses responsabilités. Au sein du conseil d'administration, trois représentants des foyers désormais au lieu de deux. L'élection sera connue ultérieurement.



Le bureau



Pendant la réunion